

DARÍO, DANIEL Y LOS LEONES

Mucho después de la muerte del rey Nabucodonosor, los medos y los persas tomaron el mando del reino. Bajo el mandato del rey Darío, la fe de Daniel, su valor y obediencia a Dios, fueron nuevamente probados.

Por Shelby Faith

El rey Darío puso 120 funcionarios para que estuvieran a cargo de todo el reino. Instituyó tres gobernadores para supervisar a esos hombres, y Daniel fue uno de esos gobernadores. El rey le tenía gran estima, debido a su servicio y sabiduría. El rey estaba pensando en poner a Daniel a cargo de todo el reino, segundo sólo después de él (Daniel 6).

Los otros funcionarios y gobernadores estaban celosos de Daniel, y trataban de encontrar algo en su contra para acusarlo. Entonces estos hombres dijeron: “No podemos encontrar nada contra Daniel a menos que encontremos algo acerca de la ley de su Dios”.

UNA TRAMPA PARA DANIEL

Luego fueron al rey Darío y le pidieron que decretara que nadie debía adorar u orar a ningún dios. Sólo el rey debía ser adorado durante 30 días. Y cualquiera que no obedeciera esta orden debía ser arrojado a una cueva de leones. Ellos sabían que Daniel oraba a su Dios y no adoraría al rey.

El rey Darío firmó el decreto escrito, sin saber que era una trampa para Daniel.

HORA DE LA PRUEBA
¿Quién debía ser adorado durante 30 días según el decreto oficial?

Cuando Daniel supo que el decreto estaba firmado, se fue a su casa. Sabía que los oficiales lo estaban vigilando para ver si quebrantaba el mandato del rey y así acusarlo ante el rey. Aun sabiendo esto, fue a la habitación en la parte de arriba y se arrodilló ante una ventana abierta. Oró y dio gracias a Dios tres veces ese día, como era su costumbre desde que era muy joven.

Los hombres lo estaban observando para ver qué haría, y lo encontraron orando. Inmediatamente fueron al rey Darío, y le dijeron: “Daniel no está obedeciendo tu decreto. Él no te está adorando porque todavía ora a su Dios tres veces al día”.

DANIEL ES ARROJADO A LOS LEONES

Cuando el rey escuchó esto, se entristeció mucho. Trató de salvar a Daniel del castigo, pero esos hombres le recordaron al rey que esto era imposible. Le dijeron al rey: “Cuando haces un decreto, no se puede cambiar”.

Así que el rey envió a sus sirvientes para que le trajeran a Daniel, aunque le pesaba mucho. El rey ordenó a sus hombres que arrojaran a Daniel a una cueva de leones. El rey le dijo a Daniel: “Que tu Dios te libre”. Pero el rey realmente no estaba seguro.

Esa noche, el rey regresó a su palacio, pero no podía dormir. No pudo comer ni beber nada, Estaba preocupado porque no quería que mataran a Daniel.

El rey se levantó muy temprano a la mañana siguiente y corrió al foso de los leones. Tenía la esperanza que Daniel todavía estuviera vivo. Él llamó a Daniel diciendo: “Daniel, ¿tu Dios ha podido salvarte de los leones?”.

DIOS CERRÓ LA BOCA DE LOS LEONES

Daniel respondió: “Dios envió a su ángel y cerró la boca de los leones, para que no me hicieran daño”.

El rey estaba feliz de que los leones no hubieran matado a Daniel. Entonces, el rey Darío ordenó que Daniel fuera sacado del foso de los leones. Se sorprendió al ver que no tenía ninguna herida en su cuerpo. Daniel fue salvo porque creyó en Dios.

El rey ordenó entonces que todos los hombres que habían acusado a Daniel fueran arrojados al foso de los leones. Ese día, todos ellos fueron muertos por los leones.

El rey Darío alabó a Dios. Hizo un decreto para que todos en su reino adoraran al Dios de Daniel. A Daniel le devolvió su posición y tuvo riquezas y poder durante el reinado del rey Darío y el reinado del rey Ciro el Persa.

Daniel vivió su vida en Babilonia. No pudo regresar a su hogar en Judá. Pero Dios continuó bendiciéndole, y él halló gracia delante de los reyes de ese tiempo.

Dios usó a Daniel como profeta. Le reveló sueños y visiones acerca de lo que sucedería con los reinos del futuro hasta el presente.

Daniel sirvió a Dios todos sus días. Él nos dio un gran ejemplo de cómo debemos obedecer a Dios, tener fe y valor hasta el final de nuestras vidas.

HORA DE LA PRUEBA

¿Qué nuevo decreto hizo el rey Darío?

RESUMEN Y PREGUNTAS

Daniel no obedeció el decreto que ordenaba que había que adorar al rey, sino que obedeció a Dios y adoró a Dios solamente. Daniel sabía que podría ser arrojado al foso de los leones, pero aun así decidió obedecer a Dios. Dios lo bendijo por su obediencia y lo salvó.

Veamos algunas preguntas para reflexionar o hablar en familia:

1. ¿Qué mandamientos obedeció Daniel en esta historia?
2. ¿Puede pensar en algún momento de su vida en que necesitaba fe y valor para hacer lo correcto?

Puede leer más acerca de esta historia en el artículo “[Daniel 6: Daniel en el foso de los leones](#)”.



Acerca de **Vida Esperanza y Verdad**

VidaEsperanzayVerdad.org existe para llenar un vacío crucial en este mundo: la falta de entendimiento acerca del propósito de vida, ¡la falta de una esperanza realista de un futuro mejor y la falta de verdad!

Ni la religión ni la ciencia han respondido satisfactoriamente estas preguntas, y las personas en la actualidad tienen opiniones divididas, están confundidas, o peor aún, ya ni siquiera les importa. Las antiguas palabras del profeta Isaías hoy suenan más ciertas que nunca: "La verdad tropezó en la plaza" (Isaías 59:14). ¿Por qué? ¿Es porque Dios tenía la razón cuando advirtió que los seres humanos se inclinan a rechazarlo a Él y generalmente deciden no conocerlo?

Estamos aquí para las personas que están buscando respuestas, que están dispuestas a probar todas las cosas y que tienen el deseo de ir más allá del conocimiento que han recibido acerca de Dios, la Biblia, el significado de la vida y cómo vivir. Queremos ayudarles a entender verdaderamente las buenas noticias del evangelio y a cumplir la advertencia de Jesucristo de "Buscad primeramente el reino de Dios y su justicia".

VidaEsperanzayVerdad.org es patrocinada por la Iglesia de Dios, una Asociación Mundial. Está respaldada por las generosas contribuciones de donadores y miembros de la Iglesia alrededor del mundo, que hacen posible que todo en este sitio sea gratuito, cumpliendo lo que Jesucristo dijo: "de gracia recibisteis, dad de gracia". Usted nunca tendrá que pagar nada ni se verá económicamente obligado a contribuir en este sitio.

La Iglesia de Dios, una Asociación Mundial tiene congregaciones alrededor del mundo en más de 50 naciones, con sus oficinas principales en Estados Unidos, cerca de Dallas, Texas. Si desea saber más acerca de la Iglesia, puede visitar nuestro sitio **iddam.org**.

Más de VidaEsperanzayVerdad.org



Medite cada día en un versículo. Revíselos en **VidaEsperanzayVerdad.org**.



Reciba los blogs más recientes de Vida, Esperanza y Verdad tan pronto como se publican. Suscríbese en **VidaEsperanzayVerdad.org**.



SUSCRÍBASE AL BOLETÍN

¡No se pierda ninguna publicación! Suscríbese para recibir los últimos artículos y actualizaciones en **VidaEsperanzayVerdad.org**.



¡Lea nuestra revista bimensual que le dará respuestas prácticas a las preguntas que afectan su vida! Suscríbese gratis en **VidaEsperanzayVerdad.org**.

¡Conéctese con nosotros!



[VidaEsperanzayVerdad](#)



[Vida, Esperanza y Verdad](#)



[VidaEsperanzayVerdad](#)



info@iddam.org